

Gérard Nicolas 4^e au Gurnigel

Gérard Nicolas a pris la 4^e place du groupe E1 lors de la traditionnelle course de côte du Gurnigel. Au volant de sa Ford Sierra Cosworth 4x4, quelque peu dépassée vu les très importantes évolutions apportées aux voitures concurrentes, le sociétaire de l'Ecurie Sporting de Romont a terminé 9^e des voitures fermées et 22^e du scratch.

Lors des essais du samedi sous la pluie, il s'est montré très à l'aise, comblant le manque de puissance de sa monture. Le lendemain, en course, la pluie avait cessé, mais la piste était encore mouillée dans les passages en forêt. Ce qui rendait le choix des pneus très difficile. Tempéré depuis sa sortie de route à Massongex voilà 15 jours, le pilote de Forel a moins attaqué qu'à l'accoutumée. GL